

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh

An den Vorsitzenden des Sportausschusses  
Herrn Gerhard Feldhans  
Berliner Str. 130 – Rathaus

33330 Gütersloh

Heiner Kollmeyer  
Moltkestr. 56  
33330 Gütersloh  
Tel. 0 52 41 – 9 17 09 45  
Fax 0 52 41 – 9 17 09 10  
fraktion-rat@cdu-guetersloh.de  
www.cdu-guetersloh.de

Gütersloh, 08.06.2017

**Perspektive „Wettkampf- und Leistungssport in der Stadt Gütersloh (Starker Sport – starke Stadt)“**

Sehr geehrter Herr Feldhans,

der Sportausschuss des Rates der Stadt Gütersloh wird gebeten, den nachfolgenden Beschluss zu fassen:

***Die Stadt Gütersloh definiert gemeinsam mit den Sportvereinen, Sportverbänden, dem Stadtmarketing und der heimischen Wirtschaft ihre besonders wichtigen Leistungssportprofile der Zukunft. Hierzu sollte eine Kooperationsplattform geschaffen werden, die die Planungs- und Entwicklungsprozesse vor Ort unterstützt.***Begründung:

Das öffentliche Bild und Image der Stadt Gütersloh wird auch durch leistungsbezogene Dimensionen des Sports und durch Einrichtungen im Wettkampf- und Leistungssport geprägt, z.B. durch die den Wettkampf- und Leistungssport fördernden Sportvereine im Stadtgebiet Gütersloh. Es wird ebenfalls geprägt durch bedeutsame Sportveranstaltungen sowie durch Sportstätten mit attraktiver Anziehungskraft. Eine Identifikation mit der eigenen Stadt gründet nicht selten auf der Faszination, die der Leistungssport ausstrahlt. Der Leistungssport bringt vor diesem Hintergrund vielfach Vorbilder für die sporttreibenden Kinder und Jugendlichen hervor. In der aktuell entflammten öffentlichen Debatte um die Zukunft des Leistungssports in der Stadt Gütersloh wird es nach Auffassung der CDU-Fraktion nunmehr entscheidend darauf ankommen, die für die Stadt Gütersloh zukünftig besonders wichtigen Leistungssportprofile gemeinsam mit den Sportvereinen und Sportverbänden, mit dem Stadtmarketing und der heimischen Wirtschaft zukunftsorientiert zu definieren. Hierzu könnte eine Kooperationsplattform geschaffen werden, die die Planungs- und Entwicklungsprozesse vor Ort unterstützt. Die Förderung des Vereinssports durch die Stadt Gütersloh, insbesondere durch die Bereitstellung der Sportstätten und Sportanlagen, bleibt auch in Zukunft wesentliches Aufgabenfeld der Gütersloher Kommunalpolitik. Hinzu tritt hier das (unverzichtbare) externe Sponsoring der freien Wirtschaft für den Leistungssport.

Die Förderung leistungssportlicher Talente in der Stadt ist durch kooperativ entwickelte Anstrengungen durch die Stadt einerseits und organisierten Sport andererseits weiterzuentwickeln. Dabei ist anzustreben, die Programme zur Kooperation von Schulen und Vereinen zu erhalten und auszubauen, die Trainings- und Wettkampfstätten für den Wettkampf und Leistungssport zu sichern und die Anlagen für den Leistungssport in der Stadt Gütersloh funktionsfähig zu erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

***Markus Kottmann***

- Stellv. Fraktionsvorsitzender -